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我省将组团参加
第十五届澳门国际贸易投资展览会

昨日，从省商务厅传来消息，我省将组团参加第十五届澳
门国际贸易投资展览会。由澳门贸易投资促进局主办的“第
十五届澳门国际贸易投资展览会（MIF）”将于今年10月21日
~24日在澳门威尼斯人度假村酒店举行。其主题为“促进合
作，共创商机”，设置约1200个展位，展览面积约3万平方米。
主要展馆包括中国内地省市、欧洲、美洲、葡语国家、东盟等系
列展馆，本届将增设横琴和海南两个专项投资展区。

晚报记者 徐刚领

第三批经适房轮候名单开始公示
昨日，郑州市经济适用住房建设管理中心公布了第三批

经济适用房购房资格轮候核准情况，共有3000人。此次公示
的人员轮候序号为9001~12000，公示日期2010年8月31日至
9月 10日。市民有异议，可于公示期内向市经济适用住房建
设管理中心反映或举报。举报地址为郑州市建设路188号房
地产大厦 3 楼，邮编 450007，监督举报电话为 67883316、
67883317。 晚报记者 胡审兵

【管理部门】

网店征税是一件复杂的事情
郑州工商系统一位不愿意透露姓名的人士介绍：“办照

是大趋势，现在的关键是怎么办？怎么管理，这个问题太复
杂，而且如果开始办照再征税的话，那么将打击一大片小网
店，现在网店经营正发展迅猛，国家也担心对这个新兴行业
造成打击。”

税务部门一位工作人员对网店征税表示不乐观：“这是
一件很复杂的事，是固定税率还是浮动？是按经营场所管理
还是按服务器所在地管理？”

郑州电力创造新速度
作为郑州市招商引资重点项目，全国商业地产龙头万达

广场入驻郑州后顺利向前推进是一件大事。
8月17日，接到万达广场要安装6台630KVA基建箱式变

电站（箱变）的任务后，祥和集团立即安排相关技术人员现场
勘察，结果已经开挖了十几米深的工地给技术人员摆了个大
难题：需要安装箱变的位置处处是孤岛，基本无路可走，而且
上端又有35KV高压电线。

祥和集团技术人员与万达方商量后，决定采取推土机在
前开道，同时设置一台牵引车将箱变拉到位，选用双桥自吊车
吊装方法，以保证和高压线有安全距离。

为保证及早交工，施工队分班，24小时三班倒。13天时
间，大连万达工地上的电如期送上。

而此前的 7月份，祥和集团用 12天时间完成了富士康出
口加工区2万多负荷的正式用电工程，常规情况下，这样的工
程量需要两个月才能完成。

正是因为有着过硬的业务能力和施工品质，入驻郑州的
大部分重点项目的供配电工程，比如河南省艺术中心、郑东新
区会展中心等标志性工程，上海绿地集团、郑州市轨道交通等
重点工程均由祥和集团操刀。

今年，祥和集团公司还参与完成了我省首座全数字化变电
站及电动汽车充电站、南水北调等重点工程项目的配套施工。

晚报记者 程国平 通讯员 张丽伟 俞力

工商登记暂无时间表表
网店掌柜松了一口气网店掌柜松了一口气

8月30日，商务部商贸服务司副司长王晓川表示，我国将在具备条件时对网络销售个人逐
步实施工商登记制度，目前暂无实施时间表。

这一表态，让众多观察人士及网店掌柜认为，是一个大利好，办照“紧箍咒”暂时算是松了。
但是面对登记征税大趋势，很多网店经营者开始思考未来的出路。 晚报记者 辛晓青/文 马健/图

"淡水凝香"精心地经营着她的网店。

【倍护孕婴之家】掌柜 倍护mb

“等网店征税以后，我的网店只能是副业了”
“如果不说实体店的话，不要工资也只是能顾住本，我现在

很矛盾，做了三年，继续吧，天天瞎忙，不做吧，舍不得。”
她的孕婴用品店设在小区里，从单纯性网店发展成了现在这

种网店与实体店结合的状态，主要靠附近的居民来支撑着业绩。
“网店征税以后，网店只能是副业了。”现在，她正在努力转

型，“我现在在火车站做玩具批发，代理了5个品牌，将来，我会向
玩具批发上转移。”

【好运好孕】掌柜 淡水凝香6663

“如果征税办照，网店就没有多大优势了”
“不算我的工资吧，旺季能挣 5000元，淡季能挣 2000元，起

码是自己的事业。”淡水凝香做的是添香等品牌的孕产内衣。在
经历了几次创业失败之后，她找到了自己的定位，并顺利在这个
领域立了足。

她告诉记者，网店产品价格相当于商场专柜的五折，如果办
照征税，成本就是七折，“和商场促销时的八折九折相比，就没有
多大优势了。”对于未来，她还没有更多的想法。

【魅力源】掌柜 婷婷

“单纯网店利润太低，转型才有出路”
“如果单纯算个人网店，我就不做了，利润太低，转型才有出

路。现在网店发展迅猛，极少数的人靠此发财了。”
婷婷的店主要经营潮流女装，在郑州小有名气，她的实体店

在一家写字楼里。现在也有了自己的代加工厂，她正筹划着做
一个自己的网上商城，主要面对中小网店主批发。

婷婷现在无法给记者计算经营成本和赢利，对于她来说，网
店的业绩几乎可以忽略。对于网店的经营，她有信心。

【网店掌柜】

>>>财经动态


